

# Le séjour de ski à Ancelle de la classe de l'épine CE2-CM1-CM2

Nous sommes allés en classe de neige à Ancelle dans les Hautes Alpes (05). Nous avons fait 1H30 de car l'Épine c'est aussi dans les hautes Alpes (05). Nous sommes partis 5 jours et 4 nuits. Nous avons fait du ski, des randonnées et une boom.



L'arrivée du Bordercross !



Nous avons tous eu des médailles de l'ESI (école de ski internationale). Les moniteurs sont habillés en bleu.

Nous avons fait 3 jours de **ski**. Nous avons pris le télésiège pour certain c'était la première fois. On a mangé en bas des pistes. On a fait des pistes rouges, des pistes bleues et aussi le Bordercross, c'était génial ! Le moniteur de ski s'appelait Elliot. C'était l'amoureux de la maitresse, il était super gentil, il est même resté avec nous dans l'auberge. Nous avons eu des médailles, nous sommes super contents.



Le jeudi on a écrit les cartes postales à nos familles. L'après-midi on a fait une **randonnée** avec Patrick un accompagnateur en moyenne montagne qui nous a aidé à repérer les traces d'animaux et les plantes.



L'hellébore noir est une plante mortelle

Le soir on a fait une **boom** !! C'était trop bien !



On a fait une **cani rando** le vendredi. C'est une randonnée avec des chiens. On avait des harnais et ont étaient par 2 ou 3. Chaque groupe avait un chien. C'était super bien ! Les chiens étaient des huskies. Ils étaient trop mignons et très gentils avec nous. La monitrice qui nous accompagnait s'appelle une Musher.

